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１  議　員 一問一答方式

１ 　教育振興基本計画策定に向けた取組状況について 市 長

副 市 長

（１） 　現在の取組状況について 教 育 長

関 係 課 長

（２） 　計画のポイントについて

２ 　光ブロードバンド整備事業の会計検査院からの指摘について 市 長

副 市 長

（１） 　会計検査院が指摘した事業とその内容について 関 係 課 長

（２） 　今後の再発防止と対応について

３ 　鹿児島県林業大学校設置の今後の動向について 市 長

副 市 長

（１） 　要望書を提出した経緯について 関 係 課 長

（２） 　大学校の概要について

（３） 　今後の取組について

４ 市 長

副 市 長

関 係 課 長

（１） 　これまでの経緯は

（２） 　具体的な事業提案は

（３） 　期待される効果は

川越　信男

　公共施設管理運営の民間活力導入に向けた宮脇海岸公園の指定
管理について
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２  議　員 一問一答方式

１ 　温暖化対策としての再生可能エネルギー事業について 市 長

副 市 長

（１） 教 育 長

関 係 課 長

（２）

（３）

（４）

２ 　桜島火山大規模噴火対策について 市 長

副 市 長

（１） 　大規模噴火の規模及び備え、前兆について 関 係 課 長

（２） 　本市の避難対策について

ア

イ

　垂水中央病院・コスモス苑の工事進捗と事業開始、再
エネ由来の電力購入価格のメリットについて

　輝北風力発電所の更新計画と環境アセスメント評価に
ついて

前田　隆

　ゴルフ場跡地のメガソーラーの進捗と協定書の内容、
締結について

　本市の温暖化対策としての公共施設への再生可能エネ
ルギー導入について

　噴火警戒レベル４及び５はどんな状況を指し、そ
れに対する避難方法はどのようになっているか

　大噴火に伴う大地震で家屋倒壊した住民の避難対
策について
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（３）

ア

イ

３ 　閉鎖後の理喜鹿児島工場について 市 長

副 市 長

（１） 　閉鎖に至った理由と本市への影響について 関 係 課 長

（２） 　事後処理はどうなっているか

４ 　市道内ノ野線改修工事について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

（２） 　用地承諾と事業見通しについて伺う

　地震で電気・水道が遮断した時の対策はどうなっ
ているか

　長期停電で優先通常業務の継続が機能不全に陥っ
た場合の対応について

　用地取得が遅れ進捗が停滞しているが現状について伺
う

　災害対策拠点として本庁舎の業務継続上の地震対策に
ついて
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３  議　員 一問一答方式

１ 　集落水道の土地保全について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

２ 　垂水中央病院の送迎車について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

（２） 　人工透析患者との相乗りは可能なのか

３ 　乗合タクシーについて 市 長

副 市 長

（１） 　タクシー会社と市との契約の形態は 関 係 課 長

（２）

（３）

（４）

　使用している市民の声はどのような声があるのか、ま
た、月何回程度利用しているのか

　集落水道の取水口は公的な土地か、また、個人の土地
に対して覚書はあるのか

　同一校区内の乗降はなぜできないのか、また、荷物の
送迎だけの利用はできないか

　運行時間に乗れなかった方は乗合料金にならないのか

新原　勇

　垂水中央病院の送迎車の利用はどのような方が利用し
ているのか、また、一日の利用者数は
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（５） 　国道沿いの市民の利用についての考え方は

４ 　小中学校について 市 長

副 市 長

（１） 教 育 長

関 係 課 長

（２） 　滞納の状況と対応について

（３） 　PTA会費納入拒否対応は

５ 　商工業の事業について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

６ 　垂水市中央運動公園について 市 長

副 市 長

（１） 　今後の運動公園改修計画について 教 育 長

関 係 課 長

（２） 　テニスコートの人工芝コート計画について

７ 　国体を振り返って 市 長

副 市 長

（１） 　大会の総括 教 育 長

関 係 課 長

（２） 　記念碑（行幸啓）の設置について

　小売業の新規創業者支援・店舗改装支援の仕組みづく
りはできないのか

　各学校のPTA会費や教材費等の保護者の負担額はいくら
くらいか

5



４  議　員 一問一答方式

１ 　温暖化による農業への影響は 市 長

副 市 長

（１） 　農作物への影響は 関 係 課 長

（２） 　物価高騰対策について

２ 　垂水風力発電事業について 市 長

副 市 長

（１） 　計画の概要について 関 係 課 長

（２） 　進捗状況及び今後のスケジュールについて

（３） 　景観に配慮した建設となるのか

３ 　水産業について 市 長

副 市 長

（１） 　原油高騰や物価高騰に対する市独自の対策は 関 係 課 長

川畑　三郎
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５  議　員 一問一答方式

１ 　DX推進について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

（２） 　計画について

ア 　推進体制と進捗管理について

（３） 　推進状況について

ア 　実施対策と新たな施策の実施予定は

イ 　文書管理の対応は

（４） 　デジタル活用のサポートは

２ 　市道元垂水原田線について 市 長

副 市 長

（１） 　今年の改良工事について 関 係 課 長

（２） 　現在の改良計画終了後の改良工事について

　推進取組について

梅木　勇
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３ 　垂水スポーツランドについて 市 長

副 市 長

（１） 　どのような競技・種目に使用されているか 教 育 長

関 係 課 長

（２） 　利用のあり方について

ア 　利用申込について

イ 　利活用について
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６  議　員 一問一答方式

１ 　市政について 市 長

副 市 長

（１） 　行政のDX化推進について 関 係 課 長

ア 　文書保管プロジェクトについて

イ 　全文検索システムの構築について

（２） 　垂水市まち・ひと・しごと創生総合戦略について

ア 　交流人口200万人達成について

イ 　宮脇海岸公園の指定管理について

ウ 　産婦人科医療体制確保について

（３） 　堆肥センターについて

（４） 　ゆるキャラ「たるたる」について

２ 　教育行政について 市 長

副 市 長

（１） 　教育に関する課題について 教 育 長

関 係 課 長

ア 　子どもの活字離れと読解力について

イ 　規範意識の低下について

ウ 　外国人児童・生徒への対応について

池山　節夫
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７  議　員 一問一答方式

１ 　ふるさと納税について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

（２）

（３）

２ 　垂水市民間資金活用集合住宅建設促進条例について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

（２）

　10月１日からふるさと納税返礼における厳格化がなさ
れた。
　しかしながら現在上程中の補正予算では、寄付が増加
すると見込まれているようだが、本市への影響はないと
考えるか、また、目標額達成に向けた対策は

　全国の多くの自治体で返礼品の産地偽装、誤表示の事
例が出ているが、本市ではこのような事例はなかったの
か、また、チェック機能をどのように果たしていくのか

　産地偽装した事業者に産地偽装の対応についてもふる
さと納税は、三割ルールがあることから代替品の対象業
者への委託支払いが必要と考えるが反応がない事例が出
ている。
　産地偽装誤表示があった場合の対応策はどうするのか

　平成27年度からこの条例が施行されたが、これまでの
地区ごとの実績は

感王寺　耕造

　垂水小学校区以外の集合住宅建設については、この対
応で十分か
　既存の空き家の利活用を図るべきでは
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３ 　宮脇海岸公園の指定管理者について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

（２）

４ 　森林環境譲与税について 市 長

副 市 長

（１） 　林家の意向調査等、事業の進捗状況は 関 係 課 長

（２） 　政府、与党は森林環境譲与税の配分見直しの検討に
入った。譲与税の増額が見込まれるが今後の事業展開
は、また、農道・林道の崩壊箇所が多数見受けられ、林
地の状況確認もできないところである。環境税はもとよ
り、市単独事業も行いアクセス環境を整えるべきでは

　現在でも年４～５回アコウの樹の落葉を環境整備班で
除去しているが、指定管理締結後は宮脇海岸公園全般の
清掃は指定管理者が行うのか
　市と指定管理者との管理のすみ分け、また、構築物に
ついてはどこまで認めるのか

　指定管理後も、誰でも公園を利用できるのか、また、
地域住民との協議の場は

11



８  議　員 一問一答方式

１ 　農業政策について 市 長

副 市 長

（１） 　地域計画について 関 係 課 長

（２） 　将来を担う農業者の支援策の考えは

２ 　農業委員会事務局体制の見直しについて 市 長

副 市 長

（１） 　事務局長の専任について 関 係 課 長

３ 　プレミアム商品券について 市 長

副 市 長

（１） 　商品券の販売実績について 関 係 課 長

４ 　特別国民体育大会について 市 長

副 市 長

（１） 　合同配宿について 教 育 長

関 係 課 長

（２） 　支給弁当、あっせん弁当について

（３） 　計画輸送について

（４） 　国体開催による経済効果について

（５） 　この効果を受け、これからの事業についての考えは

宮迫　隆憲
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５ 　スポーツ施設の整備について 市 長

副 市 長

（１） 　野球場の整備状況と今後の改修計画は 教 育 長

関 係 課 長

６ 　学童保育について 市 長

副 市 長

（１） 　新年度が迫る中、今の進捗状況は 関 係 課 長

７ 　園長会議での要望は 市 長

副 市 長

（１） 　園長会議でどのような声が上がったか 関 係 課 長
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９  議　員 一問一答方式

１ 　市職員の勤務状況及び待遇について 市 長

副 市 長

（１） 　女性消防職員の退職について 関 係 課 長

消 防 長

（２） 　市職員の休日出勤の扱いについて 消 防 本 部

２ 　会計検査院が不当とした約2,793万円返還について 市 長

副 市 長

（１） 　垂水市光ブロードバンド整備事業について説明を 関 係 課 長

（２） 　光開通の57件3,366,227円の工事内容について

（３）

（４） 　実績報告の確認作業はどのような状況で行われたか

（５） 　再発防止の徹底について

　NTTが掲げた無線開局計画の目標が令和６年度になって
いるがその理由は

髙橋　理枝子
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３ 　垂水中央運動公園野球場の環境整備について 市 長

副 市 長

（１） 教 育 長

関 係 課 長

（２） 　年次的整備計画は

４ 　市民への支援について 市 長

副 市 長

（１） 　国のいう低所得者世帯支援について 関 係 課 長

（２） 　定額減税について

　令和元年、令和２年にも野球場改修について質問が
あったがどの程度進んだのか
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10  議　員 一問一答方式

１ 　害虫（キオビエダシャク）の食害について 市 長

副 市 長

（１） 　昨年と今年の被害の比較と対応について 教 育 長

関 係 課 長

（２） 　市営住宅や教職員住宅の被害と対応について

２ 市 長

副 市 長

関 係 課 長

（１） 　現在、裁判の状況は

（２）

３ 　市長の公約である中央地区のグラウンドゴルフ場について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

（２） 　完成までのスケジュールは

（３） 　建設場所は

　現在、争いの道路は以前よりも拡幅されているが、道
路として認定するのか

北方　貞明

　議案第50号、法定外公共物境界確定請求に関する訴えについて

　公認グラウンドゴルフ場の計画はあるのか、また、そ
れに対する取組状況は
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４ 　不明金285万円について 市 長

副 市 長

（１） 　時効が迫る中、その後の経緯は 関 係 課 長

５ 　光回線事業の2,793万円不当金、返還について 市 長

副 市 長

（１） 　なぜこのような事が起ったのか 関 係 課 長

（２） 　各責任者の確認、押印はどうなっているのか
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11  議　員 一問一答方式

１ 　特別国民体育大会について 市 長

副 市 長

（１） 　学校観戦について 教 育 長

関 係 課 長

（２） 　行幸啓について

（３） 　かごしま国体競技の今後の取組について

２ 　高齢者支援について 市 長

副 市 長

（１） 　訪問給食サービス事業について 関 係 課 長

３ 　子育て支援について 市 長

副 市 長

（１） 　学童について 関 係 課 長

（２） 　子ども子育て支援事業計画について

４ 　産婦人科医療体制確保事業について 市 長

副 市 長

（１） 　産婦人科医療機関への受診について 関 係 課 長

池田　みすず
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12  議　員 一問一答方式

１ 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

ア

イ

２ 市 長

副 市 長

関 係 課 長

（１） 　課題・教訓を今後どのように生かして行く考えか

（２）

　国の補正予算案～臨時交付金の概要が明らかになった

　国から自治体へ「年内の予算化に向けた検討を速
やかに進めるよう」と要請されているが具体策はあ
るのか

　どのような取組をして、市民生活を支える取組に
していくのか

　物価高騰対策について～暮らしを支える対策が求められている

　「問題」を発生させないため、どのような対策が必要
と考えるか

持留　良一

　「産業廃棄物処理施設」問題について～企業の健全な育成と市
民の暮らしと環境を守るために
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３ 市 長

副 市 長

関 係 課 長

（１）

（２）

　例―加賀市の地域医療を守る条例制定

４ 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

消 防 長

消 防 本 部

（２）

（３）

（４） 　「ハラスメントゼロ宣言」を取り組む考えは

　ハラスメントの実態を把握するためアンケート調査の
実施を

　地域医療問題について～市民が安心して暮らせるための医療提
供体制の充実を

　垂水中央病院の「経営強化プラン」（素案）が示され
た。急性期病床の転換は、国の「地域医療構想」急性期
病床の転換との関係は、影響や課題をどう見ているのか

　「パワー・ハラスメント」で結果として「パワハラで
はなかった」という結果での職員の人権救済はどのよう
に保障しているのか

　「産婦人科医療体制確保事業」は地域医療を発展さ
せ、守る取組になると考える。そのために、どのような
取組を考えているのか

　ハラスメント問題について～ハラスメントのない職場づくり

　人事院は「パワー・ハラスメントが生じにくい勤務体
制や職場環境を整備することも重要である。特に、業務
過多や人員不足は、精神的余裕のなさやコミュニケー
ション不足を生み、パワー・ハラスメント発生の温床に
なる。」と報告している。この報告をどのように受け止
め、改善に活かしているのか
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（５） 　消防職場でのいじめ防止策について

ア

イ 　取組状況について

ウ 　女性消防職員への対応について

５ 市 長

副 市 長

関 係 課 長

（１）

（２） 　第９期の事業量をどのようにみているのか

（３）

　第８期令和５年度の給付額が計画と比較してどうだっ
たか

　高齢者は、負担能力を超えた医療費、物価高騰・年金
削減と合わせた三重苦となっている。負担の軽減をどう
図っていくのか、基本的方針があると思うが考えは

　第９期介護保険事業について～経済的な心配がなく必要なサー
ビスが利用できる事業へ

　平成29年に「全国消防長会ハラスメント防止宣
言」はなぜ出されたのか
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